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PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DE LA RÉGION DE SHERBROOKE 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 29 mai 

2023 à 19 h 00. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

 

Geneviève Savard, soutien tech. et adm. 

Patrick Pinsonneault, directeur 

Michael Champoux, parent 

Nathalie Charest, enseignante 

Francis Labbé, parent 

Charles Pariseau, parent 

Lysanne Sévigny, enseignante 

Lily Santerre, élève 

Émilie Frère-Lefèvre, élève 

Jean-Thomas Courchesne, parent 

Marie-Claude Tremblay, parent 

Karine Lapierre, professionnelle  

 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Rasmané Zongo, parent 

Julie Bisson, parent 

Elvire Seguy, parent 

Marie-Josée Coulombe, enseignante 

Mirelle Kamkugenge, élève 

 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Le président accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à  

19 h 05. 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par Monsieur Jean-Thomas Courchesne, appuyé par Madame 

Geneviève Savard et résolu : 
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QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé avec les ajouts au points 11 : 

A) Supervision des élèves le soir (sports) 

B) Plagiat 

C) Cyberintimidation 

D) Électricité : plateaux extérieurs – sportifs 

E) Bagarre S-F 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 17 avril 2023 

 

 
Il est proposé par madame Geneviève Savard appuyé par Madame Karine Lapierre 

et résolu : 

 

QUE le procès-verbal du 17 avril 2023 soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS-VERBAUX 

a.  6a - Projets participatifs  

i. LB : terrain sportif 

ii. SF – Soirée et autres projets à valider 

b. 7c – aménagement extérieure SF : finalisation du 

projet avec ajout d’une pergola pendant l’été 

 

 

5. QUESTIONS DU PUBLIC 

 

M. Boutin nous demande des explications quant au suivi donné lors d’un 

incident en lien avec la violence et l’intimidation – M. Pinsonneault 

explique le cheminement d’une plainte et s’engage à lui faire parvenir le 

document officiel de ce traitement après la rencontre 

 
6. MESSAGES 

 

a. Représentant des élèves :  

 

• Examens approchent 
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• Activité : filles actives – un succès 

• Spectacle de ADS en sec 2 et sec 4 

• Retour sur l’activité Squid Game 

• 31 mai : journée culturelle 

• Vélo Smootie 

• Discussion sur les matchs sportifs entre élèves et le personnel 

• Gala Rebel 

• Gala Méritas 

• Talent show 

• Discussion sur l’usage du cellulaire en classe et discussion sur le 

plagiat 

• Dernier match : impro 

 

 

b. Représentant du comité de parents :  

 

Aucune 

 

c. Représentant du personnel : 

 

• Retour sur les activités vécues aux deux pavillons 

o Voyages – Toronto et Québec 

o Génies en herbes 

o Dons de vélo 

o Ramassage de la cour à SF 

o Sorties de fin d’année 

o Football – Allouettes le 10 juin 

o Casiers – nouvelle méthode d’attribution 

o Sorties des groupes Tremplin 

o Relais O2 

o Aide supplémentaire en math 

o Enseignants en ECR voient des augmentations dans les propos 

inadéquats : ex – homophobe… 

o Combat des chefs 

 

d. Présidence : 

a. M. Champoux fait la lecture du message reçu de Donald Landry 

(CSSRS) concernant les problématiques en lien avec le budget des 

établissements secondaires 

 

e. Fondation école secondaire de la Montée 
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• Campagne de financement : retour sur les produits de nettoyage 

• Fondation est satisfaite 

 

 

7. INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

 

a. Budget 

a. Aucun avancé 

 

b. Organisation scolaire 23-24 

a. Augmentation de la clientèle – toujours en hausse 

 

c. Budget du CÉ et dernière rencontre ? 

 

• Proposition de terminer l’année avec un léger goûter le 12 juin 

• Si le budget n’est pas dépensé – retour du surplus aux élèves en 

difficultés financières pour aider pour le bal et l’album 

 

d. Admission des vocations 

 

• Décision d’annuler les tests pour la vocation - officiel 

• On garderait l’analyse du dossier scolaire et la recommandation des 

enseignants du primaire 

 

 

e. Coûts des vocations 

 

• On annonce que le 200$ du ministère serait bonifié à 300$ 

• On propose une hausse de 40$ du coût d’inscription pour pallier à 

l’augmentation des coûts de transport (décision avec les frais chargés 

aux parents) 

 

 

 

8. Fondation : point traité plus haut par le représentant 

 

9. DÉROGATION 

 

Monsieur Patrick Pinsonneault fait la présentation du tableau des dérogations. 

 

Il est proposé par Madame Marie-Claude Tremblay appuyé par Monsieur 

Francis Labbé et résolu  
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 QUE les dérogations soient approuvées tel que déposé. 

 

APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ 

 

 

10. Frais chargés aux parents 

a. Présentation du tableau pour les frais chargés aux 

parents 

 

Il est proposé par Madame Nathalie Charest et appuyé par Madame Karine Lapierre 

et résolu : 

 

QUE les frais chargés aux parents soient adoptés tel que déposé 

 

 

11. AFFAIRES NOUVELLES 

a. Demande de supervision pour les sportifs de 16h 15 à 

15h 15 l’an prochain 

b. Plagiat : discussion pendant la rencontre – on 

recommande que les appareils soient interdits lors des 

examens aussi à SF 

c. Cyberintimidation et bagarre : déjà traité 

d. Électricité aux plateaux extérieurs – selon la direction 

travaux ne seront pas fait cet été 

 

 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Il est proposé par Madame Geneviève Savard, et appuyé par Madame Nathalie 

Charest et résolu : 

 

QUE la séance soit levée à 20 h 47. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 
_________________________                           ______________________________ 

Michael Champoux, président                         Patrick Pinsonneault, directeur 
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